



Ackermann-Gemeinde

Diözese Limburg,
Gruppe Wiesbaden-Rheingau-Untertaunus
mit Sudetendeutscher Landsmannschaft
Ortsgruppe Wiesbaden/Bierstadt

per Adresse:
Erhard Knechtel
Gerhardt-Katsch-Str. 4
65191 Wiesbaden
Tel. 0611/561 997

im Dezember 2014

Liebe Mitglieder und Freunde der Ackermann-Gemeinde
und der Sudetendeutschen Landsmannschaft

Zu unserem nun schon zur Tradition gewordenem

Drei-Königs-Treffen

laden wir Sie herzlich ein: Dienstag, **6. Jänner 2015, 16.00 Uhr,**
in Wiesbaden - Bierstadt, Patrickstraße, St. Birgid, kleiner Saal
Buslinien 17, 37, 23 und 24, Haltestelle Poststraße,

In den vorangegangenen **Drei-Königs-Treffen** standen die **drei** Weisen im Mittelpunkt der Betrachtung, die historischen Hintergründe ihrer weiten Reise aus der Gegend von Bagdad, dann der **Drei-Königs-Schrein** im Kölner Dom und die Darstellung der **drei** Weisen in Literatur und Kunst (erklärt von Herrn Grüssinger) sowie im vergangenen Jahr die Flucht der Hl. Familie durch Böhmen nach Otfried Preußlers Roman, den Frau Dr. Kovačková fesselnd interpretiert hat.

Diesmal geht es um den „**Vierten König**“!

Über dessen Reise, bei der er aber immer zu spät kam, berichtet der Schriftsteller Edzard Schaper (geboren 1908 in Ostrowo, Regierungsbezirk Posen) in einer spannenden Roman. Erst nach 30 Jahren erlebte der Vierte König die ersehnte Begegnung mit Jesus.

Aus der Novelle rezitiert Frau **Oberstudienräten a. D. Scherbaum.**

Unterbrochen wird der Vortrag durch den Besuch der Sternsinger.

Um 18.00 Uhr wird in der St.- Birgid - Kirche die Hl. Messe zum Fest der „Erscheinung der Herrn“ gefeiert.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr.

Pfr. Karl Kindermann Erhard Knechtel Josef Grolig Fritz Höpp
sowie Helmut Vater für die Sudetendeutsche Landsmannschaft

Die Mitglieder der Ackermann-Gemeinde erinnern wir an unsere Dienstagtreffs in Wiesbaden, Sonnenberg, um 16.00 Uhr im Restaurant „Centro Italia“, König-Adolf-Straße 6, und an die Hl. Messe um 18.30 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche. Nächster Termin: 27. Jänner 2015.

Bitte beachten Sie auch den Ihnen mit getrennter Post zugehenden Terminplan 2015 sowie den Weihnachtsbrief der Ackermann-Gemeinde in der Diözese Limburg.